



**EIN
EHRENWERTES HAUS**

**EIN
EHRENWERTES
HAUS**

*Die Showgruppe der Blauen Karawane
Regie: Alexander Hauer, Tontechnik & Musik: Dr. OM*

Die Geschichte

Jeder kennt das! Sie wollen umziehen - oder Sie müssen. Die Gründe für einen solchen Tapetenwechsel gibt es viele:



die angehende Abiturientin ist gerade volljährig geworden und hat voll peinliche Eltern; also muss eine eigene Wohnung her. Er sieht ein, dass der neue Lover seiner Frau nicht nur besser aussieht als er selbst, sondern auch künstlerisch begabter, humorvoller und dazu noch verdammt großzügig ist - also räumt er das Feld. Sie wurde als Topmanagerin in den Vorstand berufen und wird zum Firmensitz in die Hauptstadt ziehen. Für alle tun sich nicht vorab lösbare Probleme auf: wie weit ist es zum nächsten Bäcker, sind die neuen Nachbarn spießig? Ist das da Schimmelpilz in der angeblich gerade erst renovierten Wohnung? Manno! Fragen über Fragen. Aber Sie ziehen das jetzt durch!

Wer macht das?

Die Showgruppe der Blauen Karawane wurde im Juli/August 2009 für die Karawanenreise gegründet. Während der Reise wurde das Stück "Mach das Ma(h)l am Abend" in Brandenburg/Wolfsburg und Bremen erfolgreich aufgeführt. Der Erfolg des Stückes veranlasste das Ensemble zum 25. Jahrestag der Gründung der "Blauen Karawane" eine neue Show zu inszenieren, "Ein Ehrenwertes Haus", ein Stück, das mit viel Lust und Kreativität sich aus kleinen Ideen zauberhaft wie von selbst zu einer Geschichte entfaltet.



Kontakt

Alexander Hauer

0179-6794784 alexander.hauer@nord-com.net

Ayako Ueno

01577-5176390 bertayako@gmail.com

Blaue Karawane e.V.

Speicher XI, Apt. 4, 28217 Bremen



0421 380 17 90

unterstützt von

